

## Drucken Senden

### Vom Gymnasium ins Kriegsgebiet

Das Werner-Heisenberg-Gymnasium sammelt für die Ukraine Lebensmittel. Die ersten Pakete sollen nun auf die Reise gehen.

Weinheim. Der Krieg in der Ukraine dauert an und damit ist die Betroffenheit, aber auch die Hilfsbereitschaft am WHG weiterhin groß. Im Rahmen der PAXs-Aktion der Hilfsorganisation GAIN sammeln alle am Schulleben Beteiligten seit Anfang Mai fleißig Lebensmittel.

Unter dem Motto „WHG – Wir Helfen Gemeinsam“ werden die gespendeten Lebensmittel von Schülern und Lehrern in Postpakete verpackt. Diese werden dann in Kooperation mit dem Verein That's Whyneim und der Hilfsorganisation GAIN direkt ins Kriegsgebiet in der Ukraine gebracht. Ende dieser Woche gehen die ersten Pakete aus dem WHG auf die Reise.



Die Schülersprecher beim Packen der Lebensmittelpakete in der Aula. Bild: WHG

77

Artikel kommentieren

Kommentar:

Absenden

Löschen